

Susana Poyatos Jiménez

Nace en Granada y desde temprana edad muestra gran afición por la pintura y sobre todo por el diseño de figurines.

Realiza estudios de psicología en la Universidad de Granada, pero desde Bachiller intenta vincularse con el mundo de la moda, haciendo un *curso de Diseño de Moda* en el Instituto Politécnico (Granada).

En 1986 gana el *Primer Premio Moda Joven de Andalucía*, con una colección inspirada en el folclore andaluz, a partir del cual entra a formar parte de una empresa que la lleva por primera vez a París (Prèmier Visión).

Forma parte de la sección de diseño de *Felmens*, empresa modelo en Andalucía, viajando a París, Londres, Milán, New York. Sus colecciones se exponen en Salón Cibeles, junto a diseñadores como Victorio & Lucchino, Roberto Verino, Adolfo Domínguez, etc...

En 1991 realiza colecciones para la firma *Urgente*, dedicada a ropa sport-wear y para firmas de ropa infantil.

También presenta colecciones en Belmoda (Otoño-Invierno y Primavera-Verano 1992) y en 1995 realiza el vestuario para Canal Sur "*La Alacena de Mariana*".

Entre otras actividades asiste como redactora de prensa a ferias nacionales, como IFEMA y CIBELES.

A partir de entonces, fascinada por el mundo de la alta costura crea su propia marca "SLABON MODA" en San Antón 83 de Granada y diseña tanto colecciones para la Tienda como trajes a medida, organizando sus propios desfiles y presentando sus diseños en prêt-à-porter, fiesta y novias.

Compagina dicho trabajo impartiendo clases en el Instituto de Tecnologías del Diseño (Gran Vía 46 - Granada) y diseña Uniformes para varias empresas, entre ellas GESTAC congresos.

Viste a "*La Tarasca*" en el año 2007 con un traje inspirado en Granada y un año después realiza un desfile en el Palacio de Quinta Alegre "*Granada Seda y Mantilla*" con motivo de la Tercera Jornada de Moda organizada por la asociación Alixares con la asistencia de prestigiosas firmas del mundo de la moda, como Sophie Hallette (París), Bimba & Lola y el Museo del Traje (Madrid).

En 2011 realiza para el "Festival *Internacional de Cine Clásico en Granada – Retroback*" cuatro réplicas de los vestidos más emblemáticos de Marilyn Monroe que fueron expuestos tanto en la feria de turismo "*FITUR 2011*" como en el Hall del "Teatro Isabel la Católica" de Granada; vestidos con los que fueron fotografiadas las actrices María León y Patricia Dolera para la revista *Cinemanía*.

Expone en la Feria Internacional de Arte Múltiple Contemporáneo "*Estampa*" desde el año 2011 en Matadero (Madrid).

Diseña modelos para el catálogo y la revista "*DebsCad*" desde el año 2011 y en 2012 realiza el vestuario de la obra "*Susú y el elefante Yimbo*" interpretada en el "Auditorio Manuel de Falla" por el "Centro de Interpretación" y la "Orquesta Ciudad de Granada".